



\* 10 月の道德の日 \*  
「信頼・友情/規則尊  
重・公德心」

# 南小だより 10 月



あけまちの丘から  
校長だより

9 月から 4・5・6 年生を対象とした陸上練習が始まりました。参加者は自分の運動能力を高めたい、市陸上記録会に出たいなど、目標を持って挑戦しています。また、音楽室からは金管バンドの音楽が聞こえてきます。金曜日には三味線クラブが奏でる三味線の音色も混じります。上級生は放課後の時間を自分で選択して様々なことに取り組んでいます。

今年は 3 人の教育実習中の大学生が陸上練習に参加してくれています。実習生の励ましや見守りが子どもたちにはとてもうれしいようです。休み時間にはいっしょに遊んでくれて、低学年の子どもたちも大喜びです。3 人とも本校の卒業生です。それぞれが教育に夢を持ち、教員になるための勉強をしています。自分たちの先輩が夢に向かって学んでいる姿を間近で見ることで、夢を持つことの大切さや学びの意味を感じ取ってほしいと思います。

さて、4 月に 6 年生を対象に実施した全国学力学習状況調査の結果についてお知らせします。6 年生は日々の学習に真剣に取り組んでおり、5 年時の香川県学習状況調査より、国語、算数、理科の 3 教科とも正答率が向上しています。特に理科が好きで内容もよく分かったと回答した児童が多くいます。また「いじめはよくないことだ」「人の役に立ちたい」と考えている児童が多いことも傾向としてあげられます。一方、複雑な思考を要する問題や家庭での学習を計画的に行うこと、予習復習をすることなどには課題があります。

子どもたちが生きていくこれからの社会では、正解にたどりつくというよりは仲間とともに新たな「解」を生み出していくための力が必要です。「人の役に立ちたい」というすばらしい思いを具体的な夢や目標にしてそのために自ら学ぼう、伸びようとする人になってほしいと思います。

## 10 月の生活目標

「やさしい気持ちを行動に表そう」

やさしい気持ちは、一人一人が持っています。やさしくされたことは心に残ります。友だちの何気ない一言や行動でも忘れられないものになることがあります。今月の 16 日にはふれあい集会をします。テーマは代表委員会で「たすけあう 全校生の 心の輪」に決まりました。全校合唱曲は「ひまわりのやくそく」です。やさしさを「助け合う」という行動に表すことで心がつながってほしいと思います。

(生徒指導主事)

## 情報手段を適切に活用し 情報活用能力を育てましょう

8 月のノーメディアウィークのご協力ありがとうございました。保護者の方からは、「家族の会話が増えた。」「料理や読書、トランプをいっしょに楽しんだ。」「静かで虫の音がよく聞こえた。」「メディアを使用していない時間が少ないことに改めて気付いた。」などの感想が寄せられました。メディア機器がなくてはならないものになっているからこそ、その良さや課題をよく理解し、ルールを設けて適切に使うことが必要だと思います。また、たくさんある情報の中から必要な情報を選んで活用したり、発信したりする力が求められています。学校では大型電子黒板や児童用タブレットなどを活用して、学習意欲を高めたり、理解を深めたりしていきます。学習の様子は本校のHPでご覧ください。(メディア教育主任)